

## Aniversario de la República de Siria: “Estamos hablando de un pueblo con mucha identidad, un pueblo que es milenario”



El 17 de abril de 1946 se consolidó la independencia de Siria de la dominación francesa, gracias a la unión popular que rechazaba el colonialismo y las agresiones. Por este motivo, la emisora radial FM Vos 94.5 entrevistó a Isaac Juri, presidente del Club Sirio Libanés local, quien se refirió a esta fecha tan relevante a nivel mundial.

«La República de Siria nació hace 78 años. Antes de 1946 el territorio estaba desde la finalización de la Primera Guerra Mundial bajo el mandato francés. Lo que conmemoramos cada 17 de abril es la salida del último soldado francés del territorio sirio», sintetizó en un principio. De inmediato, puso en valor los actos que se llevaron a cabo en San Rafael. «Este año en particular, vivimos una jornada muy especial porque el clima nos acompañó. Por otra parte, quiero agradecer a la municipalidad de San Rafael y las autoridades de la Escuela República de Siria porque siempre hacen lo imposible para participar de los actos. También, contamos con la presencia del periodista Pablo Daniel Diab, que hizo un discurso hermoso para la ocasión en árabe», destacó.

Luego, puso en relieve rica historia de Siria y su tradición. «Estamos hablando de un pueblo con mucha identidad, un pueblo que es milenario. En sus ciudades se hallaron los rastros de los primeros seres humanos. La civilización nace allí, en esa nación. Viajé en el 2018 y me encontré con una sociedad evolucionada, con características más europeas

que asiáticas. Hay libertad religiosa, no hay ciertas restricciones como en otros países árabes. Lo importante es que la República de Siria se mantiene más allá de sus problemas regionales e internos», sostuvo Isaac Juri.

Asimismo, comentó que Siria tiene sobre la región un gran potencial desarrollo económico. «Siria posee una geografía muy parecida a la de Mendoza, pero como tiene costas sobre el mar Mediterráneo, tiene una humedad que es la madre de unos bosques increíbles. Si bien cuenta con un gran potencial, las exportaciones se ven mermadas por las restricciones que imponen las potencias extranjeras y que no permiten el desarrollo económico. Alepo es una ciudad que se encuentra próxima a la frontera con Turquía y es muy industrial. Tras los conflictos bélicos, se levantó de sus propias cenizas, tiene una capacidad de producción envidiable», sostuvo el presidente del Club Sirio Libanés.

Al concluir la entrevista, se refirió a la inmigración siria y brindó algunos datos puntuales sobre San Rafael. «El detonante fue la Primera Guerra Mundial. En esa época llegaron la mayoría de los inmigrantes a San Rafael. Argentina en ese momento era la 'tierra prometida' para los europeos y los árabes. Muchos de ellos no conocieron a la Siria independiente», concluyó.